

## **Comunicado del Perú sobre la situación en Sudán**

**16 de abril de 2023**

### **Comunicado Oficial 010-23**

1. El Gobierno del Perú expresa su preocupación por los actos de violencia acontecidos en Sudán desde el sábado 15 de abril.
2. El Perú insta a las partes al cese inmediato de los combates y actos de violencia, a la vez que reafirma su apoyo a los esfuerzos de las Naciones Unidas, la Unión Africana y de los líderes de la región para lograr las condiciones para restablecer el necesario diálogo en Sudán.
3. A su vez, el Gobierno del Perú expresa sus más sentidas condolencias a las familias de los fallecidos y extiende su solidaridad con el pueblo sudanés en esta hora de incertidumbre.